



2021年4月15日

アウディ ジャパン株式会社  
プレスサイト <http://www.audi-press.jp/>

お客様問い合わせ 0120-598-106  
アウディコミュニケーションセンター

## Audi Q4 e-tron 「Celebration of Progress」 で世界初公開

- デジタルプレゼンテーション「Celebration of Progress」を実施
- コンパクト SUV/CUV セグメントにおける電気自動車のエントリーモデル
- CEO ドゥスマン：「アウディの電動化攻撃はさらに勢いを増して続く」

(ドイツ本国発表資料)

2021年4月14日(中央ヨーロッパ夏時間)、インゴルシュタット：アウディは電動化攻勢を一貫して進めています。本日、アウディは、Audi Q4 e-tron および Audi Q4 Sportback e-tron を世界初公開しました。このデジタルプレゼンテーションには、さまざまな業界の著名人も参加しました。このニューモデルは、アウディがコンパクトセグメントに初めて導入するプレミアムな電気自動車です。アウディの役員や海外からのゲストが参加して行われた2回目のデジタルイベント、「Celebration of Progress」において、アウディはこの電動 SUV/CUV の特徴となっている、e-tron 特有のデザイン言語、最先端のディスプレイテクノロジー、広々としたインテリアなどを紹介しました。

このプレゼンテーションでは、AUDI AG 最高経営責任者 (CEO) のマルクス ドゥスマン、セールスおよびマーケティング担当取締役のヒルデガルト ヴォートマンに加え、ブランド責任者のヘンリック ヴェンダース、デザイン部門 統括責任者のマーク リヒテをはじめ、各部門のこのモデルの担当者が、アウディの電動化戦略における Audi Q4 e-tron の役割を説明しました。

マルクス ドゥスマンは、次のように述べています。「アウディの電動化攻撃は、2021年にさらに勢いを増しています。今回初めて、今年1年間に発売されるニューモデルの半数以上が電動化モデルとなります。このように、電気自動車のモデル数を3車種から7車種へと倍以上に増やします。持続可能性は、パワーユニットのエネルギー源という領域を超えて、私たちにとって非常に重要な課題となっています。そのため、私たちは、Q4 e-tron の生産に起因して発生するCO2排出量をゼロにしたいと考えています。つまりこの車両を、カーボンニュートラルな方法でお客様にお届けすることを意味しています」

AUDI AGにとって電動化は、ネットワーク化された持続可能なプレミアムモビリティのプロバイダーになっていく道において、重要な戦略的テーマの1つです。e-tron 専用のデザイン言語を採用することにより、一目でアウディの電気自動車 e-tron であることを識別することができます。Audi Q4 e-tron および Audi Q4 Sportback e-tron は、スポーティで先進的なキャラクターに、SUV のデザインを組み合わせることにより、新たな基準を設定しました。広々としたインテリアには、オプションで、革新的な運転体験を実現し、広範囲に情報を表示する拡張現実ヘッドアップディスプレイを装備することが可能です。

今回のデジタルワールドプレミアでは、司会進行役のスティープン ガテンが、アウディの役員とともに、海外から参加したゲストに、クルマの印象や、先進性に関する彼らの個人的な意見を聞きました。その中で、俳優のレジ=ジーン ペイジ、映画監督/俳優兼活動家のオリヴィア ワイルド、アスリートのアンナ ガッサーおよびマライカ ミハンボは、Audi Q4 e-tron が現代社会の日常ユースになぜ適しているのかについて、その理由を説明しています。すべてのゲストは、アウディと同様に、自分自身、社会、環境を継続的に改善するために、進歩と変化を目指して努力を続けていかななくてはならないという点で意見が一致しています。

現在アウディが販売している電気自動車は、Audi e-tron および Audi e-tron Sportback、スポーツモデルの Audi e-tron GT および Audi RS e-tron GT、中国専用モデルの Audi Q2Le-tron です。 Audi Q4 e-tron および Audi Q4 Sportback e-tron は、これらのラインナップを拡大するもので、ヨーロッパのディーラーでは初夏から販売が開始されます。アウディは、2025 年までに、20 以上の電気自動車を導入し、PHEV モデルをさらに拡充する予定です。

### 「Celebration of Progress」におけるコメント

「AUDI AG は、Audi Q4 e-tron および Audi Q4 Sportback e-tron とともに、電動化攻勢を推進しています。このモデルにより、成長を続けているコンパクト SUV/CUV 市場セグメントにおける製品ラインナップを拡大して、プレミアムな e-モビリティの世界に入るための、魅力的なエントリーモデルをお客様にご提供します」

**セールスおよびマーケティング担当取締役、ヒルデガルト ヴォートマン**

「Audi Q4 e-tron のデザインは未来を示しており、e-tron モデルのデザイン言語をボディ全体で表現しています。デジタル化されたライトシグネチャーを、お客様の好みに合わせて選択可能な初の市販モデルとして、Audi Q4 e-tron は、昼夜を問わず、一目でそれと分かる外観を実現しています」

**AUDI AG デザイン部門 統括責任者、マーク リヒテ**

「私たちは、未来を見据えています。Audi Q4 e-tron は、プレミアムな e-モビリティを実現する道のりにおける次のステップを象徴するモデルであり、「Vorsprung durch Technik」（技術による先進）を具現するモデルでもあります。アウディは、電気自動車を選択するお客様にも、アウディの価値観を示し、高品質なアウディ体験を提供します」

**AUDI AG ブランド統括責任者、ヘンリック ヴェンダース**